

HAST DU LUST AUF EIN FSJ BEI UNS?

Erfahrungsbericht:

Wir, Jeremias und Flavio, 18 und 19 Jahre alt, wollen Dir von unserem Alltag als FSJler an der Martinus-Schule Mainz- Weisenau berichten. Das FSJ ist eine ideale Gelegenheit, um sich nach dem Schulabschluss sozial zu engagieren und sich selbst beruflich zu orientieren. Du startest Dein FSJ mit einer Woche Ferienbetreuung. In dieser Woche lernst Du schon ein paar Betreuer und die ersten Kinder kennen, wodurch Dir der Einstieg in den Schulalltag erleichtert wird. In der ersten Schulwoche wirst Du den Großteil der Lehrer kennenlernen, welche Dich sehr herzlich aufnehmen, genauso wie die Betreuer, mit denen Du im Nachmittagsbereich zusammen arbeiten wirst. Deine Aufgaben im Vormittag umfassen vor allem die Unterstützung der Lehrer in der Arbeit mit den Kindern. Außerdem wirst Du von Zeit zu Zeit auch mal die Möglichkeit haben, mit dem Hausmeister hinter die Fassaden einer Grundschule zu blicken. Ein weiterer Aspekt ist die Aufsicht der Kinder in den Pausen, wodurch Dir die Möglichkeit geboten wird, Dich mit den Kindern auch außerhalb des Unterrichts auszutauschen. Am Nachmittag wirst Du vielseitig eingesetzt. Deine Aufgaben reichen von der Ausgabe des Essens und Unterstützung bei den Hausaufgaben über die klassische Hofaufsicht bis hin zum Spielen mit den Kindern oder einer selbstgeführten AG. Weitere feste Bestandteile sind Deine Anleitungen an der Schule selbst, sowie bei dem Bund der deutschen katholischen Jugend, welche mit Dir monatlich Gespräche führen und fünfmal im Jahr für eine Woche auf Bildungswoche fahren. Dabei treffen sich FSJler in Deinem Alter aus ganz verschiedenen Einsatzstellen und tauschen sich über ihre Erfahrungen im FSJ aus. Falls Du auf Probleme stößt oder selbst nicht weiterweißt, helfen Dir Deine Anleitung, welche auch eine Lehrkraft ist, sowie alle anderen KollegInnen gerne weiter.

Abschließend können wir beide das FSJ nur für alle, die überlegen, vielleicht später in einem sozialen Bereich zu arbeiten, nur wärmstens empfehlen und sagen, dass es uns hier sehr viel Spaß bereitet. Wenn dieser Erfahrungsbericht Euer Interesse geweckt hat, könnt Ihr uns gerne per Mail Rückfragen stellen:

Jeremias Ruppenthal: j.ruppenthal@martinus-schule-weisenau.bildung-rp.de

Flavio Uthoff: f.uthoff@martinus-schule-weisenau.bildung-rp.de

Oder macht einen Hospitationstermin aus, um einen Einblick in die Arbeit vor Ort zu gewinnen:

Frau Klemm: schulleitung@martinus-schule-weisenau.bildung-rp.de

Die Schule freut sich, wenn Ihr unsere neuen FSJ'ler im Schuljahr 2023/24 werdet. Meldet euch!